
 

Профессиональный рыбный фермер, специализирующийся на разведении форели, 

столкнувшийся с проблемой активного развития водорослей: 

Мы установили Ультразвуковые приборы очистки для борьбы с водорослями в наших водоемах. 

Примерно после десяти дней, мы уже начали наблюдать, что водоемы стали очищаться. После 

месяца работы водоемы были полностью чистыми от водорослей. С тех пор проблем нет. Мы так 

же заметили, что Рh остается стабильным и содержание кислорода в воде значительно 

увеличилось. 

 

 

 


